

schichte Koreas und die berechtigte große Sympathie für das Besondere der Koreaner nicht immer auch eine realistische Analyse politischer Erscheinungen sicherstellt.

Hans Maretzki

Erratum:

ASIEN, (Oktober 2003) 89, S. 74: folg.

Publikation kostet nur 2 Euro (nicht 12,80)

Astrid Krebs: Daheimgeblieben in der Fremde. Vietnamesische VertragsarbeitnehmerInnen zwischen sozialistischer Anwerbung und marktwirtschaftlicher Abschiebung

(BRD und Dritte Welt, Heft 54), Magazin Verlag, Kiel 2002, 46 S., 2 €